

ALLEVARD |

Ces fresques, tout un art à admirer dans la montée du Collet d'Allevard

Ce mardi 26 juin, les œuvres peintes sur deux murs de soutènement de la route qui monte au Collet d'Allevard ont été inaugurées par tous les partenaires qui ont participé à cette réalisation artistique. Ce projet, "Graff et ouvrages d'art", a été mis en œuvre à titre expérimental avec le collègue Flavius-Vaussean d'Allevard, avec la participation du Département de l'Isère.

M. Plasse, principal du collège, a reçu au sein de son établissement les partenaires pour visionner un film de présentation du projet, dont le but est d'utiliser les ouvrages d'arts départementaux comme supports d'une fresque, autour du thème de l'écologie.

Au préalable, Martine Kohly, adjointe au maire et vice-présidente du Département en charge de la Politique jeunesse, a rappelé la fierté que peut inspirer un tel projet « qui a rassemblé les acteurs de la jeunesse, du développement social, de l'aménagement, du handicap, de l'art et de la culture et de la communication, pour une action commune et réussie ».

Une fresque de 15 mètres

Les 23 élèves de 4^e A du collège d'Allevard ont travaillé avec leur professeur d'arts plastiques, Mme Khaletsky, et M. Durochat, de l'association NexTape de Pontcharra, sur la création de l'œuvre picturale.

Les murs ont été mis à blanc au préalable par des chantiers éducatifs, porté par Synergie et par l'Apase. Ensuite, Clément Lapierre de Pontcharra, street artiste, a reproduit



Le ruban a été coupé devant la fresque par les élèves et les représentants de l'action expérimentale "Graff et ouvrages d'art".

l'œuvre à la bombe sur les murs entre mai et juin. Le centre d'entretien routier d'Allevard a alors déployé les moyens nécessaires à la sécurisation de la route et des intervenants.

Tous les acteurs ont été invités à monter en car, afin de rejoindre les sites et de procéder à l'inauguration. Les élèves et les partenaires ont coupé le ruban devant la grande fresque de 15 mètres.

C'est aussi une démarche territoriale puisque quatre collèges (Villard-Bonnot, Saint-Ismier, Crolles et Allevard) ont participé à un concours de logo ayant pour ambition d'être apposé sur les fresques réalisées et à venir, le projet "Graff et ouvrages d'art" ayant pour but d'être renouvelé avec d'autres établissements scolaires du département.

